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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E ENGENHARIAS DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, DO DIA DEZESSETE DE JULHO DE DOIS MIL E
VINTE E TRÊS, ÀS DEZ HORAS, REALIZADA NA SALA DE REUNIÕES DOS
CONSELHOS DEPARTAMENTAIS, SOB A PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA
LOUISIANE DE CARVALHO NUNES, DIRETORA DO CCAE, COM A PRESENÇA
DOS(AS) SEGUINTES CONSELHEIROS(AS): DJEISON CESAR BATISTA, CHEFE
DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS FLORESTAIS E DA MADEIRA; TARCÍSIO
LIMA FILHO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS;
CAMILA APARECIDA DA SILVA MARTINS, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
ENGENHARIA RURAL; ANA CLAUDIA HEBLING MEIRA, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE MEDICINA VETERINÁRIA; IVAN JANNOTTI WENDLING,
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ZOOTECNIA; CINTIA DOS SANTOS BENTO,
COORDENADORA DO CURSO DE AGRONOMIA; MARIA EMILIA RODRIGUES
VALENTE, COORDENADORA DO CURSO DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS;
SIDNEY SARA ZANETTI, COORDENADOR DO CURSO DE ENGENHARIA
FLORESTAL; JORDÃO CABRAL MOULIN, COORDENADOR DO CURSO DE
ENGENHARIA INDUSTRIAL MADEIREIRA; LILIAN GASPARELLI CARREIRA,
COORDENADORA DO CURSO DE ENGENHARIA QUÍMICA; MAYARA
MORENA DEL CAMBRE AMARAL WELLER, COORDENADORA DO CURSO DE
ZOOTECNIA; WILLIAN BUCKER MORAES, COORDENADOR DO PROGRAMA
DE PÓS-GRADUAÇÃO EM AGRONOMIA; MICHEL PICANÇO OLIVEIRA,
COORDENADOR ADJUNTO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM
CIÊNCIAS FLORESTAIS; WELLINGTON BETENCURTE DA SILVA,
COORDENADOR DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA
QUÍMICA; MARSHAL COSTA LEME E REJANE COSTA ALVES,
REPRESENTANTES TITULAR E SUPLENTE, RESPECTIVAMENTE, DO CCAE NO
CEPE; CARLOS EDUARDO COSTA PAIVA, REPRESENTANTE SUPLENTE DOS
SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS EM EDUCAÇÃO. AUSENTES COM
JUSTIFICATIVA: GIOVANNI DE OLIVEIRA GARCIA, VICE-DIRETOR DO CCAE;
LEANDRO PIN DALVI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE AGRONOMIA; FELIPE
BERBARI NETO, COORDENADOR DO CURSO DE MEDICINA VETERINÁRIA;
NEUZA MARIA BRUNORO COSTA, COORDENADORA DO PROGRAMA DE
PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE ALIMENTOS; JANAINA
CECILIA OLIVEIRA VILLANOVA KONISHI, COORDENADORA DO PROGRAMA
DE PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS. AUSENTES: ADÉSIO
FERREIRA, COORDENADOR DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM
GENÉTICA E MELHORAMENTO. NÃO PARTICIPARAM OS REPRESENTANTES
DISCENTES, MANDATO VENCIDO EM 24/05/2023.

A Senhora Presidente cumprimentou os presentes e, havendo quórum, declarou aberta a
Sessão. 1. APROVAÇÃO DAS ATAS: Foi apreciada e aprovada, por unanimidade: 1.1. Ata da
Sessão Ordinária do Conselho Departamental, realizada em 14 de junho de 2023. 2.
EXPEDIENTE: A Senhora Presidente solicitou a inclusão dos seguintes processos, a saber: 2.1
Processo digital nº 23068.035737/2023-69 – Departamento de Engenharia de Alimentos –
Jussara Moreira Coelho – Encaminha, para aprovação, solicitação de licença capacitação por 90
dias, a partir de 25 de setembro de 2023; 2.2 Processo digital nº 23068.035827/2023-50 -
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Hospital Veterinário - Guilherme Galhardo Fanco - Encaminha, para aprovação, o relatório
técnico anual do projeto de extensão “Hovet para a Comunidade”; 2.3 Processo digital nº
23068.036964/2023-10 - Departamento de Zootecnia - Gercílio Alves de Almeida Junior -
Encaminha, para aprovação, solicitação de licença capacitação por 90 dias, a partir de 25 de
setembro de 2023. Em votação, os pedidos de inclusão foram aprovados por unanimidade. 3.
ORDEM DO DIA: 3.1. Documento avulso nº 23068.037151/2023-39 - Centro de Ciências
Agrárias e Engenharias - Encaminha, para homologação, a Decisão Ad Referendum emitida pela
Presidente deste Conselho que homologou os nomes dos conselheiros Henrique Machado Dias
e Cintia dos Santos Bento como Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, da Comissão de
Pesquisa e Extensão. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por
unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO SETENTA E TRÊS BARRA DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 3.2
Processo digital nº 23068.035390/2023-54 – Departamento de Ciências Florestais e da
Madeira – Gabriel Browne de Deus Ribeiro – Encaminha, para homologação, a Decisão Ad
Referendum emitida pela Presidente deste Conselho, que aprovou a solicitação de afastamento
do país do professor Gabriel Browne de Deus Ribeiro, com ônus limitado, para realização de
visita técnica na Colômbia, no período de 22 a 30 de julho de 2023, como parte do projeto de
pesquisa intitulado “Introdução e desenvolvimento das plantações florestais na região da
Orinoquia na Colômbia”, nº PRPPG 12244/2023. Com a palavra, o conselheiro Wellington
Betencurte da Silva fez a leitura do parecer da Comissão de Pesquisa e Extensão, favorável à
aprovação. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada
a DECISÃO NÚMERO SETENTA E QUATRO BARRA DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 3.3 Documento avulso
nº 23068.031822/2021-96 – Comissão Especial (Portaria nº 284, de 26 de maio de 2021 -
Reitoria) – Encaminha, para aprovação, proposta do Conselho Departamental do Centro de
Ciências Exatas, Naturais e da Saúde de alteração do Art. 11 do Regimento Interno da Secretaria
Única de Graduação, vinculada à Diretoria de Suporte à Gestão – Setorial Sul, aprovada por
meio da Decisão nº 063/2023 deste Conselho. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação.
Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E
VINTE E TRÊS. 3.4 Documento avulso nº 23068.036335/2023-81 – Departamento de Ciências
Florestais e da Madeira – Djeison Cesar Batista – Encaminha, para apreciação, solicitação de
horários alternativos para as sessões do Conselho Departamental do CCAE. A Presidente
esclareceu que, para alteração dos horários das sessões, é necessária a modificação da
Resolução que definiu o calendário do Conselho para o ano de 2023, e, para a realização das
sessões de forma híbrida, a revogação da decisão do Conselho que determinou o formato
presencial para as reuniões. Ademais, esclareceu que não há equipamentos adequados para a
transmissão online das reuniões. Esclareceu, ainda, que há um acordo entre as Direções do
CCAE e CCENS para que as reuniões sejam, respectivamente, no período da manhã e da tarde,
uma vez que os professores do CCENS, em sua maioria, ministram aulas noturnas. Em
esclarecimento, o conselheiro Djeison Cesar Batista expôs que os professores do Departamento
de Ciências Florestais e da Madeira ficam prejudicados com a realização das sessões às 10h,
uma vez que muitos ministram aula às 13h, em Jerônimo Monteiro. Em discussão. Em seguida,
a Presidente propôs a mudança dos horários das sessões para às 8h. Em votação, foi aprovada
por unanimidade a proposta da Presidente. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO QUARENTA E NOVE,
DE DEZESSETE DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 3.5 Documento avulso nº
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23068.035882/2023-40 – Departamento de Engenharia de Alimentos – Encaminha, para
homologação, os Planos Semestrais de Atividades Docentes (PAD’s) 2023/2 dos seguintes
professores: Antonio Manoel Maradini Filho, Consuelo Domenici Roberto, Joel Camilo Souza
Carneiro, Jussara Moreira Coelho, Luciano José Quintão Teixeira, Maria da Penha Píccolo, Maria
Emília Rodrigues Valente, Pollyanna Ibrahim Silva, Raquel Vieira de Carvalho, Sérgio Henriques
Saraiva, Suzana Maria Della Lucia e Tarcísio Lima Filho. Em votação. Aprovado por unanimidade.
Baixada a DECISÃO NÚMERO SETENTA E SEIS BARRA DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 3.6 Documento
avulso nº 23068.037677/2023-19 – Departamento de Engenharia Rural – Encaminha, para
homologação, os Planos Semestrais de Atividades Docentes (PAD’s) 2023/2 dos seguintes
professores: Alexandre Cândido Xavier, Alexandre Rosa dos Santos, Ariany Binda Silva Costa,
Audrei Giménez Barañano, Camila Aparecida da Silva Martins, Christiano Jorge Gomes Pinheiro,
Damaris Guimarães, Edvaldo Fialho dos Reis, Fabricio Thiengo Vieira, Fernanda Falqueto
Salvador, Fernanda Machado Baptestini, Giovanni de Oliveira Garcia, Iara Rebouças Pinheiro,
José Francisco Teixeira do Amaral, Juliana Di Giorgio Giannotti, Julião Soares de Souza Lima,
Julio Cesar Sampaio Dutra, Lilian Gasparelli Carreira, Mariana Ricken Barbosa, Maristela de
Oliveira Bauer, Robson Costa de Sousa, Rosembergue Bragança, Samuel de Assis Silva e
Wellington Betencurte da Silva. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO
NÚMERO SETENTA E SETE BARRA DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 3.7 Processo digital nº
23068.035737/2023-69 – Departamento de Engenharia de Alimentos – Jussara Moreira
Coelho – Encaminha, para aprovação, solicitação de licença capacitação por 90 dias, a partir de
25 de setembro de 2023. Com a palavra, o conselheiro Jordão Cabral Moulin fez a leitura do
parecer da Comissão de Pesquisa e Extensão, favorável à aprovação. Em esclarecimento. Em
discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO SETENTA E OITO
BARRA DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 3.8 Processo digital nº 23068.035827/2023-50 - Hospital
Veterinário - Guilherme Galhardo Franco - Encaminha, para aprovação, o relatório técnico
anual do projeto de extensão “Hovet para a Comunidade”. Com a palavra, a conselheira Ana
Claudia Hebling Meira fez a leitura do parecer da Comissão de Pesquisa e Extensão, favorável à
aprovação. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada
a DECISÃO NÚMERO SETENTA E NOVE BARRA DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 3.9 Processo digital nº
23068.036964/2023-10 - Departamento de Zootecnia - Gercílio Alves de Almeida Junior -
Encaminha, para aprovação, solicitação de licença capacitação por 90 dias, a partir de 25 de
setembro de 2023, com afastamento para deslocamento, no período de 20 a 24 de setembro
de 2023. A Presidente fez a leitura do parecer da Comissão de Pesquisa e Extensão, favorável à
aprovação. Em esclarecimento. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada
a DECISÃO NÚMERO OITENTA BARRA DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 4. A Presidente passou a palavra ao
Diretor de Infraestrutura, Erivelton Costa Souza e ao servidor Leonardo de Oliveira Dias,
Arquiteto, que fizeram a apresentação do estudo preliminar do projeto do prédio das salas de
aula novas. 5. COMUNICAÇÃO: Não houve. 6. PALAVRA-LIVRE: Não houve. A Presidente
agradeceu a presença de todos e declarou a Sessão encerrada às 11 horas e 45 minutos. Do que
era para constar, eu, Mariana Fiorio Baldotto, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e
aprovada, será assinada pela Presidente deste Conselho e por mim.
Louisiane de Carvalho Nunes - Presidente do Conselho Departamental do CCAE
Mariana Fiorio Baldotto - Siape 3287150


